
小学英语云课堂直播课学习心得(实用5
篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面是小编帮大
家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

小学英语云课堂直播课学习心得篇一

5月中旬，我与学校一干行政来到手拉手学校――慈利县金慈
实验小学进行回访。

到学校已经是中午1点多，走进校园，教学区、办公区、功能
区、生活区、运动区错落有致，又彼此相连，在蓝天白云阳
光的映衬下，视野极其开阔。学校占地120亩，共有87个教学
班，规模是我们学校的数倍。我们在校领导的带领下，围着
学校转了一圈，只见偌大的校园到处绿草茵茵、干干净净，
看不见一片纸屑。忽然，我们像发现新大陆一般，每间教室
里居然都坐满了学生，这些孩子全部趴在桌上休息，没有一
点喧嚣声，寂静的校园里原来还有4000多个孩子在午休呢，
同去的同事纷纷拿起相机拍摄起来。从校园的净、静可以看
出金慈学校的管理是十分到位的，让我们心生敬意。

下午，我校的两位骨干教师上了两节示范课，课堂上，孩子
们的表现又让我们大吃一惊。他们表达流畅、语言规范、自
信大方，富有自己的主见，与省城名校的孩子并无区别。在
我听的这节信息课中，授课老师叫了一名学生上j台展示她
的ppt制作成果，但这个学生的作品中出现了一个小问题，于
是，授课老师采取了很常规的方法，询问其他同学：“有谁
可以帮帮她？”岂料，这名同学却站在讲台前，用坚定地语
气说：“老师，我可以自己修改吗？我觉得我行！”我的心
里暗暗为这名同学叫好，不错，面对陌生的老师和众多的听



课者，在自己出现纰漏的时候，敢于提出自己的想法，修改
自己的错误！只见她略加思索，不一会儿就将错误之处修改
过来。下课后，我走到女孩身边轻声地对她说：“你表现真
棒！”女孩大方地回答：“谢谢老师！”

晚上，我和金慈的校长们聊天，文校长谈起建校三年来的艰
辛，不禁感慨万千。一个四校合并的小学教育航母在新校起
航的.时期，一路走来，融入了领导班子和学校老师几多的辛
苦和汗水。这三年，他们围绕以学生行为习惯、教师师资培
训、构建高效课堂这三项工作作为重点工程来抓，可以看出
是初见成效的。特别是打造高效课堂，更是埋头苦干，卧薪
尝胆，全员参与，所以孩子们在这一年来的进步是十分明显
的。这不禁让我想起去年在xy的日子，那时，我和吴校长也
是着力于课堂，凸显学生的主体性作用，引领着老师们在教
育思想和课堂行动上产生了变化。很多时候，做教育就是这
样，轰轰烈烈的事情搞起来容易，做起来不难，短期内还能
名利双收，但着眼于孩子未来的事情，既不能马上见成效，
又是一个漫长的过程，实施起来难度也比较大，所以大多数
人选择了前者。但没想到，走入湖南西部，居然能够遇到志
同道合者！真是一件幸事！

小学英语云课堂直播课学习心得篇二

奥运会意味着什么?意味着运动、竞技、金牌!但最重要的还
是它所蕴含的“拼搏、开拓、进取;团结、和平、友谊”等奥
运精神!弘扬奥运精神，是我们参与奥运、关注奥运的意义所
在。奥运健儿是弘扬奥运精神的核心人物。我国拥有许多奥
运传奇人物，如“跳水皇后”郭晶晶、“乒坛女皇”邓亚萍、
“飞人”刘翔、“移动长城”姚明、“难度王”田亮……在
奥运会的竞技场上，他们挑战困难，浴血拼搏，奋力进取，
最终取得了优异的成绩。在落败的时候，他们不但没有泄气，
反而迎难而上;当他们取得胜利的战果时，没有沾沾自喜，而
是想着复兴祖国的伟大使命。他们都是中国的骄傲!他们所体
现的顽强不屈的奥运精神，永远值得我们学习!



奥运精神也在普通人身上体现出来。最让我难忘的是一位残
疾人的奥运精神。记得有一次放学，当我路过运动场时，发
现一条横幅挂在宣传栏上，上面写着“参与奥运，支持奥运，
弘扬奥运精神”十四个刚劲有力的大字。原来是一位残疾人
为了支持奥运，弘扬奥运精神，驾驶着残疾人摩托车到全国
各地，以派发宣传单、征集签名的方式宣传奥运。我被这位
残疾人的行为深深地感动了。当现场的一位女记者问我有什
么感想、打算如何弘扬奥运精神时，我告诉她我觉得这位残
疾人很伟大，他那金子一般的心，闪烁着对奥运热爱!我作为
一个肢体健全的小学生，更应该以自己的方式弘扬奥运精神。
说到必须做到，我要用实际行动来弘扬奥运精神。每到周末，
我都和爸爸比试乒乓球、羽毛球。有时我和爸爸打个平手，
有时打个“你死我活”。当我输的时候，当我累得快要趴下
的时候，我总会想到那些运动员和那位残疾人，想到他们的
顽强和拼搏，心中的奥运之火就会熊熊燃起，鼓舞我，激励
我，我就会坚持下去。日复一日，月复一月，我已成为了一
名乒乓球、羽毛球好手。我希望以后成为一名乒乓球或羽毛
球运动员，参加奥运会，为自己争光，为父母争光，为祖国
争光，继续弘扬奥运精神!

今天，奥运精神已经成为全人类的宝贵精神财富。在奥运精
神的鼓舞下，我将会不断开拓进取，人民将会更加团结奋进，
祖国将会更加繁荣昌盛!

小学英语云课堂直播课学习心得篇三

学校于1月9号在科学馆会议厅召开会议，针对“271高效课
堂”进行学习。我对高效课堂的理解还停留在上述描述上，
但通过对高效课堂学习，山东昌乐二中给了我们答案。

通过9号的学习，我充分认识到高效课堂的重要性和紧迫性。
构建高效课堂是我们每一位教师、教育管理者一生研究的课
题。“惜时增效，减负高效”一直是我们学校所追求的目标，
也是高效课堂要求我们教师达到的目标。“惜时”，是珍惜



课堂时间；“增效”，是增强课堂效率；“减负”，是减轻
课外负担；“高效”是构建高效课堂。怎样把老师和学生都
从题海和加课中解放出来，怎样把讲堂变为学堂，怎样让教
师快乐地教，让学生快乐地学，我的体会是：

一、要改变教学观念和教学方式。

借鉴“271”高效课堂模式，领会其理论价值和实践经验，掌
握实质，重新定位教师、学生在课堂中的`角色地位，重新认
识教学的内涵、目标，重新理解教育的使命。不要停留在理
论层面，要动起来，在自己的课堂中实践、探索、完善，逐
步形成适合自己、富有个性、惜时高效的课堂模式，彻底消
除教师讲得过多、学生参与过少而导致的靠大量课后作业来
完成教学任务的问题，逐步解决忽视学生情感、态度、价值
观目标实现的问题。

二、要认真进行校本研训，促进专业成长。

我们必须反思自己的痼疾，发现自己的不足，改进自己的教
学。沉下身子静下心，研究课程标准与课本，研究学生心理
和需求，研究高效学习方法，提高课堂驾驭能力和学习能力，
促进学生知识、能力、情感生成和完善，进一步提升课堂教
学效率。

三、要认真备教备学，突出备学生，突出备过程和方法。

研究学生现在发展区和最近发展区，研究学生的个体差异，
研究教学的过程和方法。一切从高效课堂教学的适切性出发，
充分预设，周密计划，大胆实践。

四、要精心设计导学案，认真研究课堂问题和评价。

导学案是课堂教学的路线图，要做到知识清、思路清、环节
清、问题清、渗透点清；要做到方法活，课堂充满活力，充



满智慧的撞击、心灵的交融；教学形式要创新，创设师生灵
动、生生较劲的学习氛围;教学活动还要实，舍弃华而不实，
倡导活而不乱，又活又实，切实达到教学目标，成为真正的
高效课堂。切记课堂的主体是学生，不是教师。教师要少讲
话，讲有用的话，提有价值的问题，有启发性的问题，对学
生回答的问题要做出恰当的评价，启迪学生思维，导引正确
思路，发现探索新知识的科学方法，提升可持续的学习能力，
把学习的主动权真正还给学生。

五、要加强对课堂节奏的把握和管理。

学生阅读课文、讨论问题、交流思想、巩固训练等，要有时
间限制和标准要求，要有效指导、适时点拨，要学生明确干
什么、怎么干，给学生一定的思考时间和思维空间，特别是
互动时间和动手时间，减少“讲与听”，增加“说与做”，
尝试“导与评”，追求惜时高效。

所以，我们必须立足于课堂，一切为了学生，从现在做起，
从我做起，主动进行课堂教学改革，用新理念、新方式大胆
实践，真正让学生动起来，让学生积极参与学习，探索实现
高效的、多向的、高质量的互动模式，不断总结完善自己的
个性化教学，形成独特的高效课堂新范例。

小学英语云课堂直播课学习心得篇四

今天，我们观看了《天宫课堂》第三课，这是航天员第三次
在太空中授课，他们是我们中国人的骄傲。陈冬、刘洋、蔡
旭哲3名航天员在轨介绍了中国空间站问天实验舱工作生活场
景，演示微重力环境下毛细效应实验、水球变“懒”实验、
太空趣味饮水、会调头的扳手以及植物生长研究项目等有趣
的实验，让我们学到了丰富的太空知识。最令我感到惊讶的
是，太空里是没有重力的，所有东西都会浮在空中，航天员
想要喝到水，就要把水吸出来，然后吃下去。



航天员老师演示完实验和有趣的现象后，还和山东、北京、
云南的同学进行现场了互动，为同学们进行了答疑解惑，我
也真想与三位航天员老师现场互动。

啊！宇宙真是太奇妙了，我真想成为一名航天员!

小学英语云课堂直播课学习心得篇五

在20__年即将和我们告别之际，祖**亲再一次为我们送上了
一份“出行大礼”。12月30日，北京至张家口高速铁路开通
运营，对此作出重要指示。他指出，__，京张铁路建成;20__
年，京张高铁通车。从自主设计修建零的突破到世界最先进
水平，从时速35公里到350公里，京张线见证了中国铁路的发
展，也见证了中国综合国力的飞跃。

京张高铁的开通，让我瞬间回忆起小时候在课本上学过的一
篇文章——《詹天佑》。课文为我们讲述了__京张铁路艰难
的修建过程，整篇文章的意义和亮点在于两个字——争气。
当时，我国尚没有一条国人独立主持设计、建造、运营的干
线铁路，然而，留学归来的爱国工程师詹天佑打破了这个记
录。他克服了南口和八达岭的高度，将南美伐木所用
的“人”字形铁路首次运用在我国干线铁路上，靠人工一下
一下挖出来八达岭隧道，通过延长距离，顺利通过了京张铁
路关沟段33‰大坡度，将原本需要开挖1800多米的八达岭隧
道缩短为1091米。京张铁路的建成通车一举打破了国外认
为“中国人不能自己修铁路”的言论，实实在在地为中国人
争了一口气。

如今，距离京张铁路建成通车已经过去110了。百年来，中国
人民经历了诸多磨难，在中国共产党的领导下不畏强权站起
来，从“开除球籍”的边缘奋起直追，特别是改革开放以来
的41年，我们用短短几十年时间走完了西方发达国家上百年
乃至几百年的进程，大踏步地走上了民族复兴之路。百年来，



中国的铁路建设实现了从举步维艰到一日千里的跨越，实现
了从蒸汽时代、内燃机时代、电气时代到高铁时代的飞跃。


